## 地域と共につくる学校【泉小学校は創立48年目を迎えました】

学校教育目標

かしこく ゆたかに

たくましい 児童の育成



北杜市立泉小学校 学校だより

令和5年5月2日

文責:校長 石川博之

## 新しい一年がスタートしました!

早いものでもうひと月前になってしまいましたが、4月6日(木)に令和5年度の新任式、始業式、7日(金)には入学式を行いました。児童数221名、教職員30名で令和5年度の泉小学校がスタートしました。

昨年度末の人事異動により、新しい先生方を迎え、昨年度同様に、児童一人一人に寄り添い、向き合いながら、指導をしていきます。保護者の皆様 どうぞよろしくお願いします。



## 4月6日(木) 始業式(校長のあいさつより)

皆さん、この学年末、学年初めのお休みはどのように過ごしましたか。それぞれ この I 年をどのように過ごそうか考えたことと思います。

私は昨年泉中学校にいて泉小中学校の9年間の様子を見ることができました。さすが中学生でした。泉小学校の時から取り組んできたことがしっかりできていました。校長先生はとてもうれしかったです。そこで | 学期のスタートと言うことで泉小学校のすべての皆さんにお願いをします。

まず、一つ目はそうじにしっかり取り組むことです。学年によって違うとは思いますが、最終目標は無言掃除、黙ってそうじに取り組むことができることです。

続いて二つ目はあいさつです。家族でのあいさつはもちろん,先生方やお友達に「おはようございます」「行ってきます」「こんにちは」「さようなら」「ただい

ま」などのあいさつができることです。

校長先生からのお願いはとても難しいことでしょうか。先生たちもいっしょに取り組んでいきます。 全校児童221名,そして先生方30名,合計 251名で令和5年度の泉小学校がスタートします。 ともに頑張りましょう。



## 4月7日(金) 入学式(校長のあいさつより抜粋)

北杜市教育委員藤森勇様、PTA会長様、そして保護者の皆様にご出席をいただき7日(金)に入学式を行いました。36名の新入生を迎えました。新入生には、次のことを式の中で話しました。